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國立新竹教育大學藝術與設計學系 校外實習心得 

實  習  學  生 林○○ 實  習  日  期 101年 7月 

實  習  單  位 紙空間國際有限公司 連 絡 電 話 02-○○○○-○○○○ 

實  習  主  題 產品設計 
實習單位指導人

員 
張○○ 

實習工作內容 

    之前對於實習的印象其實蠻害怕的，尤其又對於是第一屆，因

此沒有學長姐可以問經驗，但到最後還是選擇來實習，有和同學一

起讓我安心不少。 

    第一次到公司工作，難免有點緊張感，紙空間是小型的公司，

我們剛來的時候只有老闆、業務經理和兩個員工，一共四人，很難

想像當我們八個實習生還沒有來的時候大家都是怎麼做事的，因為

有很多產品要組裝，要發想，感覺只有兩個員工還蠻難達成的，雖

然是小型公司，但還是接觸到了不少關於產品部分的處理。 

    在七月的實習過程中，我們在產品發想的部分有很多的參與，老闆先給我們幾個方向，像是台

灣的意象或是貴婦系列的首飾架，要我們自己去找資料，去想想看有甚麼可以代表台灣的東西，能

夠怎麼去轉換成一樣會讓人想要購買的商品，或是去發想女生所喜歡的首飾架可以運用甚麼樣的元

素。對於一樣產品而言，首先要去追求的是廣度，先不求想的多深入多精細，就是從大範圍開始，

從多元入手，參考資料不嫌多，可以盡量找，並且同時也多看看一些其他的產品。在公司的設計和

在學校的練習很不一樣，在公司當中希望我們先多發想幾樣產品，而不是一開始就將一樣產品設計

到很細節的地方，在花時間的投資上，老闆一再強調在乎的是廣度，再來才是深度的追求。 

    七月的前半段我們先處理一些產品的組裝、貼卡點西德之類的事情，對於品管的部分也見識到

和我們不同的地方。一樣的產品必須大量的發售，紙空間的產品桌上型文具系列都是需要手工去組

裝的，這時候手工的精細度就會影響到產品的觀感，第一天我和映婷在

組裝台灣筆插的時候有些細節忽略掉，組裝膠合後才發現有白膠外露的

問題，若是這樣的產品直接交到消費者手上問引發許多的問題，因此我

們當天所做的有些就只能當成樣品，有些則是必須處理過後才能裝盒出

貨，這讓我了解到對於一樣產品的重視，在返校座談時也聽到其他公司

也是有同樣的處理方式，一樣產品上的貼紙若是貼歪了就不能發售，真

正在面對銷售上真的就必須秉持著這樣的態度吧！ 

    在產品發想的部分我也得到很多，在整個七月當中製作了飾品樹，之前很多的產品到最後都無

法成行，因為要考量到板材以及實用性的問題，不得不放棄一些想法，但是當大家都把自己所做的

產品打樣出來之後其實蠻有成就感的，飾品樹成型之後也發現了一些問題，像是大小配置上的搭

配，以及掛飾品的洞的位置是否好卦等等，一些雷切之後才發現的問題， 實習生們都不停的在修

改自己的產品，目的就是為了要將產品的外型和細節調整到最好的樣子，紙空間的產品組裝方式-

插扣，也讓我們思考了不少關於結構的成型，要怎麼做才會比較穩，或是要怎麼做才能節省板材，

再造型的細節也被調整了不少。 
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    目前手上正在製作的旋轉木馬飾品架，也不是一件容易的事情，結構有許多問題需要考量，老

闆讓我先自己想想看能夠有甚麼樣的處理方式，最後再一起討論。七月的後半段都是在做旋轉木

馬，不停的調整，哪邊的細節可以再多一點，哪邊的結構可以再更改，在這樣產品上面花了非常多

的時間，其實還蠻累人的，最後外型確定之後組裝插扣的部分，光是改就改了三四次，先用紙空間

的機器試切紙板，有幾次切出來還是有問題，花了一兩個禮拜在更改結構上，最後終於確認之後才

能確認成型。 

    這個月在產品發想上真的學習到不少，也從其他實習生身上看見一些自己還需要加強的部分，

期望八月時也能有很多收穫！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

實習單位指導主管

(簽章) 
 

實習單位負責人 

(簽章) 
 

實習指導老師 

(簽章) 
   

 


